

DELIK HUKUM

Personil Polsek Cikedung Gencar Sosialisasi Bahaya Berita Hoax Menjelang Pemilu 2024

Indramayu1 - INDRAMAYU.DELIKHUKUM.ID

Jan 23, 2024 - 18:52



Indramayu, - Dalam rangka memastikan suasana Pemilihan Umum (Pemilu) Tahun 2024 berjalan aman dan kondusif, personil Polsek Cikedung, jajaran Polres Indramayu Polda Jabar, turut berperan aktif dengan melaksanakan kegiatan Sosialisasi/Edukasi Bahaya Berita Hoax.

Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan pemahaman kepada masyarakat terkait dampak negatif dari penyebaran berita palsu atau hoax, terlebih menjelang

Pemilu 2024.

Kegiatan sosialisasi dilaksanakan di Desa Cikedung, Kecamatan Cikedung, Kabupaten Indramayu. Selasa (23/1/2024)

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Cikedung, Iptu Junata. TS, mengatakan kegiatan ini merupakan upaya pihak kepolisian untuk memberikan pemahaman kepada masyarakat agar dapat memahami dan memilah informasi yang beredar, terutama di media sosial, menjelang Pemilu.

"Kita sadar bahwa peredaran berita hoax dapat memicu ketegangan dan mempengaruhi opini masyarakat. Oleh karena itu, kami berusaha untuk memberikan edukasi kepada warga agar lebih cerdas dalam menyikapi informasi, terutama yang berkaitan dengan Pemilu," ujar Iptu Junata. TS didampingi Kasi Humas Polres Indramayu, AKP Saefullah.

Dalam kegiatan tersebut, personil Polsek Cikedung menyampaikan materi terkait ciri-ciri berita hoax, dampak negatif yang dapat timbul, serta cara-cara untuk memverifikasi kebenaran informasi sebelum menyebarkannya.

Selain itu, juga ditekankan pentingnya menjaga ketertiban dan keamanan di lingkungan masing-masing demi terciptanya suasana yang kondusif menjelang Pemilu.

Partisipasi aktif masyarakat dalam menangkal penyebaran berita hoax dianggap sangat penting untuk menjaga persatuan dan kesatuan bangsa.

Kapolsek berharap agar warga Desa Cikedung dapat menjadi agen perubahan dengan menyebarkan informasi yang benar dan positif kepada lingkungan sekitar.

Kegiatan sosialisasi Bahaya Berita Hoax ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran masyarakat terhadap pentingnya menyikapi informasi dengan bijak, sehingga dapat menciptakan suasana yang kondusif dan aman menjelang Pemilu Tahun 2024.

"Personil Polsek Cikedung siap terus berkolaborasi dengan masyarakat dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya," jelas Kapolsek.